

Tout le monde a droit à un secteur public fort

Une société ne peut exister sans services publics. Mais ceux-ci sont confrontés à une pression croissante. En raison du manque d'investissements et de la pénurie de personnel dans presque tous les services, il est de plus en plus difficile de continuer à fournir des services de qualité. Bien que les fonctionnaires fassent de leur mieux jour et nuit.

L'enseignement, les transports publics, les soins de santé, la garde d'enfants, les services d'incendie, la police, la justice, etc...: aucun service n'a échappé aux mesures d'austérité des différents gouvernements de notre pays. Et cela se manifeste de multiples façons:

- >> Les trains, les trams et les bus ont du retard ou sont supprimés.
- >> Les enfants et les jeunes scolarisés voient les cours annulés en raison du manque d'enseignants. Et la police, les pompiers et la justice sont également confrontés à un manque de personnel.
- >> Tous les parents ne trouvent pas un centre de garde pour leur enfant.
- >> Il faut attendre plus longtemps pour obtenir les soins nécessaires.
- >>

C'EST POURQUOI, CETTE SEMAINE, LE PERSONNEL DES SERVICES PUBLICS TIRE LA SONNETTE D'ALARME. PARCE QUE TOUT LE MONDE A DROIT À UN SECTEUR PUBLIC FORT.











1000 Bruxelles - FSCSP Koen De Mey Marché aux Herbes 105 b40 1000 Bruxelles - SLFP François Fernandez-Corrales Boulevard Baudouin 20-21